Assemblées générale 2002

27 avril 2002Hôtel Schwanen, **Rapperswil**

A la conférence de Prof. Claudio Bassetti sur le thème «**Présentations cliniques et atypiques du RLS**», l'amphithéâtre était pratiquement plein. Après ses exposés, la discussion a aussi été abondamment exploitée.

Ensuite, notre **Présidente Madame Marta Hofer** a pu traiter les uns après les autres les sujets à l'ordre du jour de l'assemblée générale, plus divers les uns que les autres.

L'élection honorable de Madame Helga Mühle au rang de membre d'honneur de la SRLS ressort des mesures usuelles de l'association. Madame a fondé l'association suisse d'entraide du RLS en l'an 1985 : vraisemblablement la première au monde de ce genre!

La plus triste nouvelle fut certainement la démission annoncée de notre présidente à la prochaine assemblée générale du 26 avril 2003. Le comité directeur restant prie tous les membres engagés de se rendre disponibles pour aider au sein du comité directeur ou en tant que directeur / directrice de groupe régional.

Photos







